

Fondo Solidario para la Salud(Fosalud)

Dra. Claudia Eugenia Meléndez Hernández

Institución: Fondo Solidario para la Salud(Fosalud)
Nombre: Dra. Claudia Eugenia Meléndez Hernández
Teléfono: 2528-9700
Email: claudiamelendez@fosalud.gob.sv
Cargo: jefe de Unidad de estadísticas, costos y planificación
Dirección: 9a calle poniente, entre 73 y 75 Av. Norte, Colonia Escalón, San Salvador.

Curriculum:

Doctora en Medicina General graduada de la facultad Finlay- Albarrán, Escuela Latinoamericana de Medicina, La Habana 2007

Post grado:

- Especialista de primer grado de Medicina General Integral 2010 - 2011.
- Especialista de Higiene y epidemiología, realizada en Facultad de medicina 1 de Santiago de Cuba, 2011 -2014
- “Elementos fundamentales ante situaciones de desastres”; curso de post grado impartido por el Centro Latinoamericano de Medicina de Desastres, La Habana febrero de 2011.

Otros

Diplomado en Gestión del Talento Humano FEPAD-INSAFORP, San Salvador marzo-agosto de 2016.

EXPERIENCIAS PROFESIONALES:

- Jefa de Unidad de estadísticas, costos y planificación del Fondo Solidario para la Salud; agosto de 2018 a la fecha.
- Jefa de la Unidad de Selección y contrataciones de Fosalud, desde marzo de 2016 a julio de 2018.
- Asistente Técnica de Dirección ejecutiva Fondo solidario para la Salud (Fosalud), febrero de 2015 a febrero de 2016.
- Residente de Higiene y Epidemiología en el Centro Provincial de Higiene y Epidemiología de Santiago de Cuba, septiembre de 2011 a julio de 2014.

-Médica consultante y miembro de la brigada médica internacional "Henry Reeve" conformada por médicos egresados de la ELAM para apoyar las acciones brindadas a los afectados por el terremoto en Haití durante febrero de 2010 y la epidemia de cólera en octubre de 2010; febrero 2010 a julio 2011.

-Médica consultante y Coordinadora de médicos ELAM de la brigada médica salvadoreña cubana "Monseñor Romero" conformada para la atención a afectados por la tormenta tropical "Ida" en la región paracentral de El Salvador durante el periodo de Noviembre de 2009 a febrero de 2010.

-Médica consultante para el Ministerio de Salud de El Salvador en unidad de salud de San

Juan Nonualco, en apoyo a la situación epidemiológica por Influenza A H1N1 durante el periodo de Julio a septiembre de 2009.

-Médica consultante en Unidad de salud de Santiago Nonualco, durante la realización de Servicio social, El Salvador 1 de Julio de 2008 a 30 de junio de 2009

-Médica consultante en misión medica internacional en Nicaragua como miembro de la Brigada médica salvadoreña "Che Guevara" en apoyo a los afectados por el huracán "Félix" durante el mes de octubre de 2007.